

Un ex asesor de Zaplana y Costa en Modernización

22·11·08 | 01:00

El Consell aprobó ayer el nombramiento de Luis Santamaría Ruiz como nuevo director general de Modernización de la Conselleria de Justicia y Administraciones Públicas. Santamaría sustituye en el puesto a Marcelino Alonso Robles, que cesa en su cargo a petición propia, según dijo ayer la Generalitat. Santamaría tiene una amplia trayectoria ligada al Partido Popular y su perfil técnico es el que ha llevado a la nueva conselleria Paula Sánchez de León a incorporarlo a su equipo. El nuevo director general de Modernización era hasta ahora vocal asesor en la delegación especial de Valencia de la Agencia Estatal de Administración Tributaria y ejercía de asesor político para la dirección regional del PPCV de la que Ricardo Costa es secretario autonómico. Escribía discursos y trabaja en la elaboración de documentos.

Hasta 2004 formó parte del equipo de Eduardo Zaplana en el Ministerio de Trabajo. Fue asesor de su jefe de gabinete, Antonio Luis Martínez Pujalte y llegó a ser nombrado director general de Fomento de la Garantía Social en febrero de 2004. En marzo el PP perdió las elecciones. Antes trabajo para Alicia de Miguel en la portavocía del Consell.